



ひだまり だより

病後児保育室「ひだまり」

Vol.3

新型コロナウイルスの感染が身近にまで拡がり、まだまだ感染予防に努めなければならない日々が続いています。病後児保育室ひだまりでは、ゴールデンウィークを過ぎた頃から、上気道炎やウイルス性胃腸炎で利用するお子さんが多く見られます。また、これからの季節にかかりやすい感染症のお子さんも増えてきました。ご家庭でも、体調管理に気をつけて、毎日、元気に過ごせるようにしましょう。



ウイルス性胃腸炎 どんな症状?



突然の嘔吐から始まり、同時かやや遅れて、下痢になります。発熱を伴うこともあり、尿の量が減り、脱水症状を起こすこともあります。

嘔吐物を介して家族感染することが多いので、マスクや手袋・エフロンを着け処理をし、ていねいに手を洗いましょう。

(登園のめやす)

↓
嘔吐や下痢の症状が治まり、普通に食事が出来るようになること。

ある日のひだまり・・・

トントンとお部屋のドアをノックする音が・・・
ドアを開けてみると、こども園のおともだちが立っています。
「どうしたの？」
「あのな、鼻水が出てるからここに来たん・・・」
「どうやら、ひだまりのお部屋で遊びたかったみたいですよ(笑)」



また、元気がない時は
いつでも来てね!!

☆事前登録・保育室見学

病後児保育室「ひだまり」では
初回登録や保育室の見学を随時受付
しています。
お気軽にお問合わせ下さい。

病後児保育室「ひだまり」

☎087-876-3366

